



Mission régionale d'autorité environnementale  
Région Hauts-de-France

Relevé de décisions de la séance du 28 août 2018

Présidente de la séance : Patricia CORREZE-LENEE

Autres membres présents :

- Etienne LEFEBVRE
- Philippe DUCROCQ
- Denise LECOCCQ

### **Plans programmes : décisions prises dans le cadre du cas par cas**

Liste des dossiers soumis à évaluation environnementale après délibération de la MRAe

- Elaboration du PLU de Hénonville (60)
- Modification du PLU de Plailly (60)

Liste des dossiers non soumis à évaluation environnementale après délibération de la MRAe

- Révision allégée du PLU de Bénifontaine (62)
- Elaboration du PLU de Gauchin-le-Gal (62)
- Modification du PLU de Anzin-Saint-Aubin (62)
- Modification du PLU de Cuincy (59)
- Modification simplifiée du PLU de Wailly (62)

### **Plans programmes : avis sur les dossiers soumis à évaluation environnementale**

Néant

### **Projets : avis sur les dossiers soumis à évaluation environnementale**

- Reconstruction de la station d'épuration de Bourbourg (59)
- Aménagement d'une zone d'expansion des crues sur le Courant de l'Hopital sur les communes de Landas et Orchies (59)
- Création d'un centre commercial sur les communes de Laon et Chambry (02)
- Aménagement de la Zone d'Aménagement Concerté du Champ de Gretz sur les communes de Rang-du-Fliers et Verton (62)
- Parc éolien de Mémont sur les communes de Beaumetz-lès-Aire et Bomy (62)
- Nouvel hôpital de Lens (62)

### **Autres dossiers soumis à délibération**

Plans-programmes : cadrages

- Cadrage du PLUi de la communauté d'agglomération de la Porte du Hainaut (59)

Plans-programmes : Décision d'avis tacite

Néant

Projets : Décisions d'avis tacite

Néant

Désignation de coordonnateurs de la MRAe pour des dossiers non soumis à délibération collégiale

- Après consultation des membres, Patricia CORREZE-LENEE, présidente de la MRAe, est désignée coordonnatrice sur le projet de décision après examen au cas par cas de la modification du PLU de Villers-Bretonneux (60) ;

**Autres dossiers**

Néant

La Présidente de la MRAe,



Patricia CORREZE-LENEE